
Compte rendu Assemblée Générale du 30 juin 2016 

 

Michel remercie tous les bénévoles qui donnent un coup de main lors des manifestations 

 

Bilan financier de la saison par Carine 

 

 saison 2015-2016 rappel  

saison 2014-2015 

Licences + 4255 € +3401 € 

Marche + 2839 € + 1625 € 

Soirée + 748 € + 217 € 

Buvette + 229 € + 291 € 

Achat matériel (balles...) - 817 € - 493 € 

Journée détente - 86 € - 168 € 

Belote - 159 € - 20 € 

Tournoi interne et journée finales - 560 € - 531 € 

Dédommagement entraineurs - 3100 € - 2780 € 

Subvention Mairie + 600 € + 600 € 

Engagement ligue - 1428 € - 1191 € 

Résultat saison + 839 € - 351 € 

 

Trésorerie début saison : 4374 € 

Trésorerie fin de saison : 5214 € 

 

Bilan des entrainements par Mathieu 

bonne assiduité des jeunes, pas dans l'école de tennis. 

bonne progression chez les femmes (2 groupes l'an prochain) 

plus décousu chez les hommes (1 seul groupe l'an prochain) 

 

Composition du bureau : 

Michel Poncet - Carine Jolivet - Jean Paul Goubier - Gervais Bouchard - Aurélie Pontet 

 Joanny Thevenin - Christophe Thévenin - Fred Bidon, Mathieu Michel - Nicole Danière, 

 Phil Giraud. 

Réunion du bureau le jeudi 1er septembre à 18 h 

 



Le prix des licences reste inchangé. 

 1
er

 adulte : 65 € adultes suivants : 60€ 

 1
er

 jeune : 45 € jeunes suivants: 40 € si carte M'RA :- 30 € (région) 

Entrainement 

 adulte :45 € ados : 45 €  mini-tennis : gratuit 

Carte 

 1
er

 adulte :40 € adultes suivants : 35 € 

 

Projets pour la prochaine saison. 

Séance d'entrainement en semaine à Ste Foy (éclairage) 

Pas de journée détente en septembre (organisation du vide grenier). 

Tournoi double mixte à la mêlée sur une journée le dimanche 24 juillet avec piquenique 

Organisation ou non du concours de belote. 

Joanny et Fred Bidon s'occuperont du tournoi interne 2017. 

Achat d'une tenue (T shirt floqué avec le logo du club +jupe pour les femmes) avec participation 

financière des joueurs. 

Panneau avec le nom des vainqueurs du tournoi interne 

Réfection de la résine du court en début d'année civile 

Pose de planches autour du court pour éviter les gravillons 

Construction d'un barbecue en dur 

Achat du frigo de Marie Ange 

Essai de saucisse-merguez aux Colons pour la marche 

Amélioration de la pub de la marche (mettre en avant les bords de Loire) 

 

Réunion pour commencer l'organisation du vide grenier mardi 5 juillet à 20 h avec le club 

pétanque. 

 


